



El Ministro de Fomento
Iñigo de la Serna Hernáiz
tiene el gusto de invitarle a la inauguración
de la exposición

Eduardo Torroja
Propuestas para la bahía de Cádiz, 1927-1928

Una exposición producida con el Colegio Oficial de Arquitectos de Cádiz y
la colaboración de la Zona Franca de Cádiz, la Autoridad Portuaria de la Bahía de Cádiz y
la Fundación Eduardo Torroja

Jueves 6 de abril de 2017 19,00 horas
Sala de exposiciones de la Arquería de los Nuevos Ministerios
Paseo de la Castellana, 67 Madrid
de 6 de abril a 14 de junio de 2017

Eduardo Torroja
Propuestas para la bahía de Cádiz, 1927-1928



arquitectosdecádiz
COLEGIO OFICIAL

